



Ecole Élémentaire LE PALOISEL
5, Avenue du Paloisel
77 380 COMBS-LA-VILLE
01 60 60 71 12

Combs la Ville, le 21 Juin 2007

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU VENDREDI 15 JUIN 2007

Présents :

Enseignants : Mme Asouik, M. Defaye, Mme Dewitte, Mme Fourot, Mme Guérin-Bouziane, Mme L'Henoret, Mme Mélé, Mme Vigneulle, M. Vigneulle,
Parents d'élèves : Mme Francart, Mme Genoud, M. Gigot, Mme Rousseau, M. Tissafi, Mme Vauquoy, Mme Zaoui.
Municipalité : M. Delpuech

Excusés : M. Huquet (IEN), M. Geoffroy (Député-Maire), Mme Costard

Absents : M. Glachant

Le conseil d'école débute à 20h00, secrétaire Mme L'Hénoret.

1) Projet d'école 2007-2010

227 élèves répartis sur 9 classes

Peu de changement : Mixité sociale, instabilité, familles en situation difficile, absentéisme, enfants qui ne maîtrisent pas la langue...

- Equipe stable au niveau des enseignants
- Rased
- Faible implication des parents : environ 29 % vote, moins de 50 % réunions début d'année

Elèves en retard	➔	fin cycle 2	➔	2003/2004 : 20,83 %	2006/2007 : 9,52 %
	➔	fin cycle 3	➔	2003/2004 : 20 %	2006/2007 : 26,92 %

Résultats Evaluations CE2 : régulièrement en dessous de la moyenne Nationale

6^e : régulièrement au dessus de la moyenne Nationale, du collège et de la circonscription

Cela montre que beaucoup d'enfants arrivent dans l'école avec beaucoup de difficultés, mais que l'action des enseignants établie sur la durée (5 ans) permet à beaucoup d'enfants d'obtenir un niveau supérieur à la moyenne du collège de secteur et, encore mieux, à la moyenne nationale.

Ces évaluations changent à partir de Septembre. Elles auront lieu :

- ➔ début CE1
- ➔ début CM2

Pour conforter ces résultats et améliorer la lecture, le vocabulaire, l'école souhaite :

- Mettre en place des ateliers à la rentrée
- Poursuivre les maths (la même méthode)
- Poursuivre l'ouverture culturelle
- Poursuivre l'Aide aux élèves en difficultés (PPRE...)

2) Point sur les effectifs et structure

207 élèves pour l'an prochain :

- 46 CP - 33 CM1
- 48 CE1 - 39 CM2
- 41 CE2

Soit une moyenne de 23 élèves à 9 classes. L'IEP compte donc venir compter les élèves à la rentrée. La rentrée se fera donc à 8 classes ce qui pose beaucoup de difficultés de répartition.

Le directeur a montré au conseil d'école les différentes structures à 8 ou 9 classes et a soumis au conseil une lettre adressée à Monsieur L'I.E.N. faisant état des difficultés d'une structure à 8 classes.

La lettre a été signée par l'ensemble des membres du conseil d'école.

3) Les poux à l'école

Les parents proposent de mettre un mot à tous les parents quand on découvre qu'il y a des poux et non pas uniquement à la classe concernée.

4) Questions diverses

Problème des ceintures dans les cars. Les parents ont constaté que certains cars lors de voyages n'étaient pas munis de ceintures. Dans le cadre du marché avec la STRAV, le car piscine est équipé de ceintures mais le car pour aller à Guédelon ne l'était pas. Les parents souhaitent que pour les longs voyages, il soit exigé par la commune des cars avec ceinture auprès du transporteur.

Jeu de la tomate ? Dans la cour de récréation, les élèves jouent au « jeu de la tomate ». Il s'agit d'un jeu de ballon tout à fait inoffensif à ne pas confondre avec le jeu dangereux décrit dans les médias.

Cour ouverte aux grands extérieurs à l'école (bris de vitres... lors des jeux de ballons)

Certains sont parfois agressifs quand on leur demande de sortir de la cour. Le directeur rappelle que la cour n'est pas ouverte à tous, y compris en dehors des heures scolaires. En aucun cas, la cour n'est autorisée aux personnes (enfants ou adultes) en bicyclette ou tout autre moyen de locomotion.

Le conseil d'école est clos à 21h30.

Le Directeur,
D.Vigneulle

La secrétaire,
L. L'Hénoret